

ACCION DIVINA TRANSFORMADORA DE NUESTRO PLANETA

Veremos en los siguientes párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, Aspectos de la Acción de la Divinidad que traerán a nuestro planeta Transformaciones Maravillosas. Busquemos a través de la meditación de estas Enseñanzas, percibir que tenemos Esencia Divina, Esencia que Vibra en nuestro Fondo Vital tal como la tiene Todo en el Universo, intentemos percibir que si alcanzamos Vibrar en la Energía Primogénita de Todo lo que existe, que es el Amor Divino Universal, estaremos Siendo Conscientemente, Esencia Divina Manifestada en Acción, Esencia Divina Irradiando y Recibiendo por Resonancia, la Fuerza más Poderosa del Universo que es el Vehículo Universal por excelencia a través del que podremos atraer hacia nosotros y a todo lo que nos rodea, como infinitesimal unido a otros infinitesimales en Foco de Acción, la Manifestación de las Leyes que Rigen en el Universo.

“La Perfección es Dios y la Perfección se Manifiesta a través de todas Sus Obras. Cada Ser Creado, cada Sol, cada planeta, todo lo que existe es Creado por Dios, y también Perfecto en Sí mismo. Todas Sus Obras son Perfectas, aun dentro de la “imperfección” que corresponde al “Nacimiento” que necesita su Trayectoria Evolutiva, es decir, su Trayectoria de Perfeccionamiento. Perfeccionamiento significa acercarse a la Perfección y, desde el punto de vista esotérico, también Perfeccionamiento significa acercarse a la Perfección que es Dios.”

“Así, el Camino Evolutivo es un Camino de Perfeccionamiento; esto significa que, aun la Perfección del Ser, es susceptible de Perfeccionamiento, por cuanto todos los Seres, siendo Perfectos en Sí mismos, por ser Obra de Dios, necesitan seguir un Camino de Perfeccionamiento para llegar a la Perfección que es Dios. El ser humano es perfecto como tal, pero necesita su Evolución y dentro de esa Evolución, el ser humano llegará a transformarse en ser espiritualizado dentro de lo material, hasta que esa materia que hoy conforma al humano, sea ya tan sutil que deje de ser materia y sea, entonces, la materia “perfeccionada”, la materia evolucionada.”

“La Involución lleva lo Espiritual a lo material, es decir, desciende la Vibración en su tónica, transformando la Vibración Sutil en vibración más densa, hasta el punto de densidad en que puede ya tener “forma” precisa y despertar en sí los sentidos que le capacitan para las sensaciones físicas.”

“Cuando termina la Involución y comienza la Etapa de Evolución dentro de la Trayectoria Evolutiva o de Perfeccionamiento, la materia comienza a acelerar la tónica de su vibración hasta llegar a la transformación Espiritual; esto significa que todo, absolutamente, es Espíritu y que la “forma”, la materia, lo físico es solamente un estado de lo espiritual, es solamente una apariencia, es algo que no existe por sí mismo, sino que es un momento o una “forma” de lo Espiritual, un estado determinado de la Vibración Espiritual Manifestada en un Plano determinado.”

“La materia que conforma vuestro cuerpo físico es, en sí, un conjunto de vibraciones distintas, armonizadas para conformar un cuerpo que, desde cierto aspecto, podría decirse tiene vida propia. Estas vibraciones unificadas tienen en lo Espiritual su Fuente y su Nacimiento y cada una de ellas responde a una Vibración Sutil, que es la que se manifiesta en “forma” y en aspecto físico en vuestro plano.”

“Cuando el ser humano comienza a transitar por el Sendero de la Evolución definitiva, es decir, la segunda Etapa Primordial de su Trayectoria Evolutiva, comienza también la espiritualización de su materia, y dentro de esa espiritualización, las vibraciones diferentes que componen la materia comienzan a espiritualizarse individualmente, y cada una de estas vibraciones seguirá en un principio un ritmo paralelo con las demás; pero, a medida que el Espíritu de esas materias más espiritualizadas sea más Sutil por el “punto” Evolutivo de esa Humanidad, ese Espíritu, con su propia Vibración, acelerará la espiritualización de determinadas vibraciones de aquellas que componen la materia y determinará una espiritualización más acelerada de estas vibraciones, lo que dará por resultado “transformaciones parciales” en la materia del ser humano.”

“Se os ha indicado ya a grandes rasgos, en otros Mensajes, cómo estará constituido físicamente el ser humano del futuro, de un futuro lejano en vuestro planeta, pero que es ya un presente en otros planetas más adelantados. Ahora os explicaremos cómo y por qué se realizará esa transformación; cómo y por qué determinados órganos y tejidos irán siendo modificados en determinado sentido, a la vez que otros demorarán más en su modificación.”

“Como todo en el planeta variará simultáneamente, es decir, todo estará en armonía con ese estado de espiritualización de la Humanidad, el planeta y

también la Naturaleza, fuente de vuestro alimento, también variará y tendréis vegetales de los cuales os alimentaréis que serán depositarios de otras energías diferentes de aquellas que ahora poseen y que carecerán de determinadas energías que ahora asimiláis de ellos, suministrando a las materias de la Humanidad del futuro las energías indispensables para su grado de espiritualización.”

“Comenzarán a cambiar los órganos internos antes que el aspecto externo. También el “clima”, el ambiente vibratorio del planeta deberá modificarse, pues siendo menos denso filtrará con mayor facilidad el “magnetismo Cósmico”, y entonces, vuestra materia más sutilizada, con una mayor carga de “magnetismo”, será una materia con otras facultades en su movimiento y funcionamiento físico. Por eso los movimientos serán mucho más rápidos, los músculos mucho más elásticos y los cuerpos mucho más livianos, ya que el peso se determina por la atmósfera que os rodea.”

“Cada ser será una especie de “pila” de intenso “magnetismo”, que como será “magnetismo Cósmico”, no solamente tendrá acción sobre la materia, sino también sobre el alma y sobre la mente. Esto es lo que facilitará la transmisión del pensamiento; a la vez que el cerebro, con esa “nueva” carga magnética, tendrá mayores facultades para todo lo que signifique ciencia y arte, también aumentará entre los seres humanos la facilidad para hablarse mentalmente.”

“En un comienzo esto sucederá en seres determinados que ya vendrán especialmente preparados. Ello acontece en todos los “tiempos” en que las humanidades deben cambiar; Seres Superiores se acercan a sus hermanos menores para traerles las Vibraciones e iniciar así los cambios en esa Humanidad.”

“Por lo tanto, no deberéis asombraros de ciertos hechos que se presentarán en la Humanidad del presente y que serán como un anuncio y una evidencia de lo que significará la Humanidad del futuro.”

“Ese “magnetismo” que impregnará la atmósfera terrestre, que impregnará a los humanos terrestres, que impregnará la Naturaleza terrestre, tendrá una acción intensísima en las facultades supranormales de los seres humanos; la clarividencia será una facultad muy común. El contacto mental

con las Mentes que os Guían será mucho más fácil y la comunicación con los seres del Astral se hará en forma casi normal.”

“Para entonces el Astral de la Tierra ya no estará compuesto, como ahora, de seres y vibraciones densísimas y negativas; ya habrá sido perfectamente purificado y ese Astral estará “constituido” por seres que han desencarnado recientemente o que deseen encarnar. Con ambos tendréis comunicación fácil y casi constante, lo que no significará, sin embargo, que estaréis en trance ni en éxtasis. Será una comunicación mental que sabréis distinguir perfectamente; y como ya purificado el ambiente espiritual en vuestro mundo, los pensamientos y sentimientos de los seres humanos serán puros, armoniosos y fraternos, no habrá engaños ni perturbaciones en esas comunicaciones con el Astral, sino solamente un contacto que significará ayuda mutua para el progreso recíproco.”

“El cambio en lo que respecta a la alimentación traerá como consecuencia un cambio en vuestro aparato digestivo; no podríais decir que el aparato digestivo cambiará a consecuencia de la alimentación, por cuanto, tanto el aparato digestivo como la alimentación de que dispondréis, sufrirán una modificación simultánea, ya que todo se modificará de acuerdo con el estado de espiritualización del planeta.”

“Las fuerzas que responden a vuestros “centros” bajos se transmutarán en Fuerzas más sutiles y puras y, por lo tanto, esos “centros” que ahora son, en casi todos los casos, “foco” de irradiación animal, de irradiación densa y también de atracción animal, serán “centros” mucho más espirituales, utilizados por las Fuerzas Superiores para facilitar la feliz encarnación de los Seres que deben nacer. Desaparecerá la atracción sexual ya que los “centros” sexuales no responderán a la necesidad del contacto físico que se ha hecho imperioso en vosotros, que habéis transformado el acto que debe ser puro e ideal, en un acto bajo y de placer.”

“Vivirá el ser humano más, mucho más intensamente, dentro de la Ley del Amor Universal; y el alma humana, casi absorbida por el Alma Espiritual, tendrá sólo sentimientos elevados, tanto en las relaciones familiares como en las relaciones generales. El fortalecimiento de la Vibración del Amor Universal abarcará a todos los seres; todos se sentirán perfectamente hermanos y el aspecto familiar será ya algo que pasará a segundo término en relación al Amor Fraternal.”

“Así, vuestra alma humana no conocerá ya esos arrebatos amorosos del hombre hacia la mujer, de la mujer hacia el hombre, de los padres hacia los hijos, de los hijos hacia los padres; los afectos serán puros, sin exaltaciones, sin exigencias y solamente traerán placer espiritual para todos. El amor de los padres hacia los hijos no significará, en ningún momento, un sentimiento de posesión, sino solo el sentido de la Responsabilidad hacia el Ser que se acerca a esos “padres” para poder tomar nuevamente cuerpo y seguir su Evolución. Los padres considerarán a los hijos como Hermanos a los que tienen el deber de ayudar en esos momentos, en esa forma familiar; pero que tienen su propia vida que realizar en la cual ellos, solamente tienen el deber de ayudarles sin esperar absolutamente nada.”

“Siendo el planeta ya más espiritualizado, Mentes más Elevadas podrán tomar materia en él y así, las Artes y las Ciencias tendrán un florecimiento y un progreso tan maravilloso que vuestro mundo será completamente transformado.”

“Creéis que ahora, con el descubrimiento de la energía atómica habéis llegado a lo máximo, y ni siquiera podéis suponer las Fuerzas y las maravillas enormes que existen a vuestro alrededor que sólo esperan que la Humanidad terrena esté en el “punto” necesario de Evolución para poder manifestarse, y esa manifestación será obtenida, en su momento, por mentes más sutiles que las vuestras actualmente y dentro de un “clima” Espiritual y magnético muy superior al presente.”

“Cuando la Espiritualización de vuestro planeta esté en el punto debido, para lo cual serán necesarios varios milenios, la Luna habrá ya dejado de ser la incógnita que es hoy para vosotros. Ahora, la Luna tiene para vosotros una finalidad determinada que cumplir y la está cumpliendo; pero, cuando vuestro planeta y su Humanidad alcancen determinado punto dentro de su Evolución, la Luna tendrá en su Vibración un contacto más preciso y más importante para la Humanidad. Sus Vibraciones os llegan ahora en una forma determinada, que es la única en que vuestro planeta, vuestra Naturaleza y vuestra Humanidad pueden recibirla y beneficiarse con ella; pero, a medida que todo el ambiente vibratorio, que todas las vibraciones que conforman este planeta y todo lo que contiene vayan utilizándose, Vibraciones más sutiles, en armonía con las del planeta, irán llegando desde la Luna.”

“Os parece inverosímil la distancia a que están estos hechos y, dentro de lo que vosotros denomináis tiempo, os parecerá astronómica; pero, como el tiempo no existe y sólo existe la Trayectoria de Evolución dentro de la Creación, el momento llegará en que esto que acabáis de escuchar será una realidad. Como hasta ese momento no volverán a llegar a vuestro planeta palabras que os lo anuncien, el anuncio queda hecho desde “este momento”.”

“Corresponderá a vosotros y a las humanidades futuras guardar y recordar estas palabras, que cuando llegue el momento serán el anuncio de una Realidad.”

Meditemos estos párrafos, busquemos comprender y percibir que toda imperfección que manifestemos con nuestro pensar, sentir y actuar por ausencia de Amor, constituye un punto de desequilibrio que vibra en desarmonía con el Ímpetu Universal Voluntario que tiende al Perfeccionamiento Divino mencionado en el primer párrafo y que atrae hacia nosotros – Por Ley – una Respuesta Equilibrante que tiene como finalidad la Protección de la Armonía Universal e implícita en la misma Respuesta, nuestra propia Protección.

Para el Cristo que nos Guía, cualquier desequilibrio dentro del Espectro de su Egida, es percibido como un Reclamo al cual responde de manera inmediata, Proyectando en Escala Jerárquica Descendente, los Haces y Rayos Vibratorios Unificados necesarios que se desagregan en Acción-Amor Directa para desplegarse en cada círculo de experiencia y grupo de seres que lo necesiten, conformando así, hechos, sucesos, realidades, pruebas, oportunidades de tarea y todo aquello necesario que no solo se requiera como Respuesta Equilibrante, sino que a su vez Maximice el aprendizaje, la evolución, el progreso y cuanta realidad en Amor pudiera ser manifestada dentro de la atención de ese Reclamo.

Si agudizamos la percepción y analizamos el fluir de los hechos desde la Perspectiva de la Manifestación de la Ley, incluso en nosotros mismos como Instrumentos, desde la humildad en el sentido del – Yo Soy (tan comúnmente mencionado en la actualidad) - tendríamos la Sublime Oportunidad de Vivenciar de manera directa la Acción del Amor del Cristo obrando a través de nuestro Amor, a pesar de nuestras imperfecciones.

Todas la Realidades descritas en estos párrafos, requieren de un perfeccionamiento por parte de los seres humanos a través de un esfuerzo voluntario en superación, para trascender la influencia en nosotros de desequilibrios y aspectos negativos que,

afectan el descenso de las Energías y Vibraciones que darán paso a la Etapa Evolutiva de la humanidad.